

Erzählungen für Knaben.

Im Verlag der „Union“ ist auch ein alter Bekannter, dessen sich viele frühere Leser des „Guten Kameraden“ mit Vergnügen erinnern werden, neu erschienen – der „Blaurote Methusalem“ von Karl May, der nun in vierter Auflage und mit ganz neuen farbigen Bildern ausgestattet vorliegt. Unter den abenteuerlichen Jugendromanen von Karl May hat die Geschichte des bemoosten Hauptes Methusalem und seiner Reise, die er mit seinem jungen Freunde Stein und seinem getreuen Wicksier nach China unternommen, sowie ihrer glücklichen Rückkehr bei der deutschen Knabenwelt das meiste Glück gemacht. Das Buch wird von jeder neuen Gymnasiastengeneration mit gespanntem Interesse gelesen, besonders seit China uns um so viel näher gerückt ist, und so wird denn der „Blaurote Methusalem“ auch diesmal zu Weihnachten wieder hochwillkommen sein.

Aus: Neue Freie Presse, Wien. Nr. 14476, 11.12.1904, S. 44.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Dezember 2017